



御宿っ子

H. 27. 6. 1

「心も元気」になるために

木々の若葉がとても美しい季節となりました。一年で一番さわやかな季節です。新しい学年がスタートし2か月。今、学校では、子どもたちの元気な声が学校に響いています。



5月の朝会では子どもたちに次のような話をしましたのでお知らせします。

みなさんは、学校目標を知っていますか。そうです「元気に学ぶ」～体も頭も心も元気～です。今日は、「心も元気」について話します。

一つ目は「変身」のお話です。先生方から今年度の目当てに向かって「変身」しようと頑張っている子どもたちがたくさんいるということを知り嬉しく思っています。

小さな「変身」が大きな「変身」につながっていくと思います。でも、「変身」しなくてはと考えるとつらくなる時があります。その時は「変身」を少し解いてやるのもいいと思います。そして、変身する力が湧いてきたら再度「変身」すればいいのです。

二つ目は「自分とぴったり同じ人間はいない」ということです。

同級生でも似ている人でも「得意なこと」「好きなこと」等々みんな違います。みんながぴったり同じだったら大変です。人は誰でもいいところがいっぱいあるの

です。友達のよさを認め合いながら生活して欲しいと思っています。



そして、みんなが大好きな御宿小学校になるようみんなの手で作っていきましょう。

なお、具体的な学校目標への取組は、後日御家庭に配付される「学校案内」を御覧ください。



お知らせ

転入児童

6月1日より4、5年生に2名（男女各1名）の転入がありました。朝会で全校児童に紹介しました。

教育実習生受入

6月8日より教育実習生が本校で実習を行います。実習学年は5年で7月5日までの4週間の実習期間となります。

体験入学

6月18日より体験入学の児童2名が本校に来ます。学年は2年生と5年生で7月17日まで約4週間です。



うれしい話

先日、地元の知人から「子どもたちの挨拶が良くてできるようになってますね」と言われました。学校での挨拶運動の成果が出てきているのでしょう。

学校での朝の挨拶はまだまだうっむき加減の子どももいますが、自分自身の心も体も元気でいることにより相手の心に伝わる気持ちの良い挨拶ができるのだと思います。

5月行事

5月の行事を紹介します。

子どもたちが楽しみにしていた「磯観察」が雨天のため中止となりましたが、その他の多くの行事がありました。

7日(木)

1年生のアサガオの種まき

1年生がアサガオの種まきをしました。青色の自分の鉢に種をまきました。水をあげて「大きく育て」という気持ちで世話をしていきます。

校長室の前にある鉢には本葉が4～5枚出たアサガオが元気に育っています。



8日(金)

学校探検(1～2年生)

1年生は2年生のお兄さんお姉さんに案内をしてもらい学校探検をしました。

2年生が1年生の手を引いては歩く姿はとてもほほえましかったです。

今、1年生は昼休みに自分たちで先生方の所へ行き、挨拶をして「握手」をする学習をしています。学校の先生方全員と握手をするのはとても大変ですが、頑張っています。



12日(火)

起震車体験

町役場の総務課の協力により子どもたちは「起震車体験」を行いました。

低学年は震度3程度の体験でしたが、高学年では今後想定される東南海地震想定震度7程度を体験し、地震の怖さを体感することができました。



13日(水)

交通安全教室(高)

4～6年生の交通安全教室はいすみ警察署の方と安全協会の方を講師として自転車の安全点検と安全な乗り方を中心に学習しました。

乗るときには必ず安全点検をし、規則を守って乗ることの大切さを再確認しました。



13日(水)

交通安全教室(低)

1～3年生の交通安全教室は道路の安全な歩行の仕方を学習しました。道路を渡る時はいったん止まって右・左・右を見て、手を挙げて渡ること。

学んだことを休みの日でもできるようにしていきたいです。



24日(日)

郡市陸上競技大会

24日夷隅郡市陸上競技大会が開催されました。御宿小学校はすべての種目にエントリーし練習の成果を発揮し9種目の入賞を果たすことができました。当日応援に来ていただいた方々、保護者の皆様に感謝申し上げます。子どもたちのこの経験を次の場で生かしていきたいと思います。

